



En la ciudad de Xalapa-Enríquez, Veracruz siendo las nueve horas del día veintiocho del mes de octubre del año dos mil veinte, se reúnen de forma virtual en plataforma zoom, se reunieron el Dr. Carlos Flores Pérez en su calidad de Director, M.C.A. Clara Ruth Valderrábano Amador, Secretaria de la Entidad; con la finalidad de llevar a efecto la reunión de Junta Académica con base en la convocatoria del día diecinueve de octubre del año en curso. con la asistencia de 31 académicos, el consejero alumno, 8 representantes alumnos; en total de 40 asistentes de la entidad que conforman la Junta Académica. Invitados especiales el Dr. Pedro Gutiérrez Aguilar, Director General del Área de Ciencias de la Salud, directores de las Facultades: de Medicina Dr. Alberto Navarrete Munguía, de Odontología C.D. Matilde Ortega Labourdete y de Nutrición Mtra. Nelly Ladrón de Guevara Castillo, el Mtro. Manuel Adán Rodríguez Rivera Administrador de la Unidad Académica de Ciencias de la Salud y Personal: de Confianza, Administrativo, técnico y manual, de Apoyo y comunidad estudiantil-

Inicia la reunión con la intervención del Director Dr. Carlos Flores Pérez, quien da la bienvenida a todos los asistentes, y explica el motivo de la junta que es la presentación del Informe anual de actividades realizadas en el año lectivo 2019-2020. De conformidad con lo establecido en el artículo 70, Fracción XII, de la Ley Orgánica de la Universidad Veracruzana, así como a la normatividad aplicable para tal efecto.-----

El Dr. Carlos Flores cede la palabra a la Mtra. Clara Ruth Valderrábano para que lleve a cabo votación para que se acepte la orden del día:

1. Informe Anual de Actividades

Se aprueba por unanimidad, 40 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones----

La Mtra. Clara Ruth Valderrábano solicita a la Junta Académica autorización para que estén presentes invitados especiales en la Junta Académica. Se lleva a cabo la votación, se autoriza por unanimidad, 40 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones, la asistencia de los invitados especiales-----

A continuación el Dr. Carlos Flores Pérez da inicio a la presentación del Informe anual de actividades realizadas en el año lectivo. Describe las actividades de acuerdo a los ejes estratégicos: 1. Innovación académica con calidad. 2.





Presencia en el entorno con pertinencia e impacto social. 3. Gobierno y gestión responsables y con transparencia. Finaliza la presentación reconociendo la participación y compromiso de la Secretaría de la Entidad Académica, Personal Docente, Personal administrativo, técnico, manual, personal de apoyo, Consejero Alumno, Representantes alumnos y Comunidad Universitaria en general, que conjuntan esfuerzo serio, con el objetivo común de la realización de actividades que coadyuvan la formación educativa de calidad, así como el reconocimiento a procesos administrativos y autoridades universitarias, que impulsan los mecanismos para el logro de metas y objetivos de la Entidad.-----

El Dr. Carlos Flores cede la palabra al Dr. Pedro Gutiérrez Aguilar, Director General del Área Académica de Ciencias de la Salud, quien felicita al expositor, a todos los académicos y estudiantes, por las actividades realizadas durante el año, y exhorta a continuar trabajando de manera conjunta para lograr los objetivos y metas de la Entidad de acuerdo al Plan de Trabajo de la Rectora, y mantener la Calidad Educativa. Hace entrega de un Reconocimiento al Dr. Carlos Flores Pérez por parte de la Dirección General del Área Académica de Ciencias de la Salud-----

Agotado el punto único de la orden del día, se da por concluida la sesión, siendo las nueve horas con cuarenta minutos del día, mes y año antes mencionados. -


Dr. Carlos Flores Pérez
Director




M.C.A. Clara Ruth Valderrabano Amador
Secretaria Entidad Académica